

## 水道水における水質基準の超過について（最終報）

令和4年1月27日（木）20時30分、小雀浄水場から送水している高塚配水池（泉区）で採水した水道水において、国の定めた水質基準値（0.6mg/L）を超える「塩素酸」が検出されました。これについては、水の入れ替えを行った結果、本日1時00分に基準値以内になったことを確認しました。

また、対象の給水エリア内3か所でも水質を監視していましたが、配水管内の洗浄により、本日11時15分時点で、いずれも水質基準値以内になったことを確認しました。

これまでも飲用いただいて健康に影響のないとされる濃度でしたが、念のため飲用をお控えいただいたお客さまについても安心してご飲用いただけます。

市民の皆さまには、ご心配とご迷惑をおかけしたことを深くお詫び申し上げます。

## 1 水質検査結果

泉区 岡津町 0.26mg/L（8時30分採水）

戸塚区 名瀬町 0.41mg/L（9時50分採水）

戸塚区 上矢部町 0.08mg/L（10時00分採水）

この3か所の結果によって、エリア全体が基準値以内であることを確認できると考えています。

## 2 給水車

14か所に配置していた給水車による給水は、本日14時に終了します。

## 3 今後の対応

事故の重大性を真摯に受け止め、再発防止に全力を尽くしてまいります。

お問合せ先		
水道局浄水課長	羽布津 慎一	TEL 045-671-3423